



**GMX** FreeMail

---

## Antrag 2 für Bürgerversammlung

Von: .....  
An: .....  
Datum: 30.01.2020 18:02:09

---

### **ANTRAG: BAHN-HALTEPUNKT KOLUMBUSPLATZ**

Die LH München wird beauftragt, mit dem Freistaat als Aufgabenträger in Verhandlung zu treten, um am Südring in Höhe Kolombusplatz provisorische Bahnsteige zu errichten. Hier sollen so bald wie möglich Regionalzüge halten - ähnlich wie an der Poccistraße angedacht aber noch nicht umgesetzt. Auch hier soll ein Provesorium angeregt werden.

#### **Begründung:**

Regionalzüge hätten hier eine günstige Verknüpfung zu U1 und U2. Ebenso an der Poccistraße zu U3 und U6.

Dies würde wichtige und schnellere Querverbindungen schaffen und eine Fahrt vom Kolombusplatz zum Ostbahnhof in nur 3 Minuten ermöglichen.

Die Bahnsteige sollten, damit kein Zeitverzug entsteht, zunächst provisorisch errichtet werden. Durch eine Fahrplananpassung könnten hier die Regionalzüge auch im 20-Minuten-Takt verkehren. Wenn das Problem S-Bahn am Südring perspektivisch geklärt ist, können die Professorien zu Dauerlösungen umgebaut werden.